

Schleithal | Avec le Rotary club

Un don de 2 000 euros pour La Clé des Champs



Le Rotary club de l'Outre-Forêt – Wissembourg a souhaité soutenir le projet de résidence pour personnes âgées mené par Catherine Tête. Document remis

Quelques jours avant Noël, le Rotary Club de l'Outre-Forêt – Wissembourg a remis un chèque d'un montant de 2 000 euros à Catherine Tête, présidente de l'association schleithaloise La Clé des champs, en soutien au projet de construction et d'équipement d'une maison de seniors comprenant cinq logements — un projet mené avec l'entreprise Familles solidaires.

Après huit ans de gestation et un travail de longue haleine, le projet touche à sa fin, l'ouverture est prévue pour juin 2020. La résidence comptera une salle commune pensée pour devenir un lieu de rendez-vous intergénérationnel et qui doit être équipée en matériel audiovisuel pour lequel il reste à trouver des fonds. Par ce don, le Rotary club de l'Outre-Forêt – Wissembourg tient à exprimer un grand respect et son admiration pour le travail mené par Catherine Tête afin de rassembler les fonds nécessaires à la construction de cet immobilier et de son équipement.